

CCOO Informa. CCOO Informa. CCOO Informa. CCOO Informa. CCOO Informa.

NOTA DE PRENSA

CCOO denuncia que el profesorado especialista de FP aún no se ha incorporado a los centros educativos

El sindicato denuncia que, a día de hoy, la falta profesorado especialista en los centros públicos de la Región está provocando una merma en la calidad de algunas enseñanzas de la Formación Profesional.

Murcia, 5 de noviembre de 2021

CCOO Enseñanza denuncia que un mes y medio después del comienzo de las actividades lectivas en FP aún falta profesorado especialista en los centros de la Región, situación que está afectando al alumnado que está perdiendo horas de formación en módulos que son fundamentales para su formación como profesionales.

El profesorado especialista constituye un perfil docente que proviene del sector productivo asociado a determinados ciclos de la Formación Profesional y cuya contratación está destinada a impartir determinados módulos eminentemente prácticos en los que es necesaria la vinculación con el sector productivo.

El sindicato denuncia que no se trata de un hecho puntual, sino de una situación generalizada. Lo realmente grave, denuncia CCOO, es que este retraso en la dotación del profesorado especialista no se debe a cuestiones organizativas, ni a que no haya gente para ocupar estos puestos, sino a que la Consejería de Hacienda ha demorado la autorización para su contratación. En efecto, **la única motivación de la administración para tener al alumnado de formación profesional sin profesorado especialista es el ahorro económico.**

El retraso en la contratación de este perfil de profesorado es algo que viene siendo habitual en el comienzo de todos los cursos escolares. "La tónica habitual es la incorporación tardía de este profesorado cada curso escolar, pero este año se alcanza una demora en la contratación absolutamente inaceptable", en palabras de Jorge Castillo, responsable de Política Educativa de la Federación de Enseñanza.

Esto supone un agravio para la formación de miles de estudiantes de Formación profesional, en pleno auge de estas enseñanzas, debido a la fuerte demanda de profesionales cualificados por parte de los sectores productivos. "Al mismo tiempo que las solicitudes de plazas para grado medio y superior aumentan de forma muy significativa, el servicio educativo es incapaz de ofrecer la atención necesaria, dejando solos a los centros haciendo frente a las quejas del alumnado por algo que no depende de ellos", señala Castillo.

Mientras la consejería de Educación hace alarde de la Red de Excelencia Educativa y otros proyectos innecesarios, esta es una de las realidades de un sistema educativo público que, según viene denunciando el sindicato desde principio de curso, está en **situación de emergencia**, debido a la falta de recursos humanos.

